



La actuación se integra en los trabajos de mantenimiento de infraestructuras del Organismo

La CHE inicia un desembalse controlado de La Estanca de Alcañiz (Teruel) hasta los 2 hm³ para proceder a una revisión general de la presa

- Durante el verano se ha mantenido el nivel del embalse en 4 hm³ para dar servicio a sus usuarios y al mismo tiempo comprobar la respuesta de la infraestructura con una carga media

20 oct. 2015- La Confederación Hidrográfica del Ebro, organismo autónomo, adscrito al Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente (MAGRAMA), inicia hoy la maniobra de desembalse de La Estanca, en Alcañiz (Teruel), con el objetivo de reducir el agua embalsada hasta los 2 hectómetros cúbicos y proceder así a auscultar el paramento de la presa aguas arriba, que normalmente queda cubierto por las aguas, y comprobar su estado general, para definir posibles acciones de reparación.

La actuación se integra dentro de los trabajos de mantenimiento y conservación general de infraestructuras hidráulicas del Organismo y se ha coordinado con las comunidades de regantes de la zona para hacer coincidir el desembalse con el fin de la campaña de riego que se produjo ayer, día 19 de octubre.

El desembalse, que va a permitir acceder al paramento de la presa aguas arriba, una parte que queda habitualmente sumergida bajo las aguas, se realizará de forma progresiva y a un ritmo lento para evitar afecciones en las acequias situadas aguas abajo.

Con la maniobra se comprobarán las presiones sobre los cimientos y las posibles filtraciones provocadas por el paso del tiempo en esta infraestructura. Así, tras la auscultación del paramento, se ejecutarán los trabajos necesarios para verificar la



pantalla de impermeabilización y los drenes de la presa, con el objetivo de reducir filtraciones y presiones.

Durante el pasado verano, el Organismo de Cuenca ha mantenido en 4 hm³ el nivel de agua embalsada, la reserva necesaria para dar servicio a los usos concesionales, lo que ha permitido también auscultar el funcionamiento de la infraestructura con una carga media.

La Estanca de Alcañiz es un embalse en derivación del río Guadalope, nutrido por un canal de alimentación que nace de un azud situado en el río, que raramente presenta un volumen de llenado por debajo de los 6 hm³.